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お礼とお願い 
 

学校メールでも同内容を送付しておりましたが、6月 30日（金）7月 3日（月）は急な要請にもかかわ

らず、お忙しい中、お子さまのお迎えに来ていただき、ありがとうございました。仕事中、失礼かとは思い

ましたが、連絡がつきにくかった保護者の皆様には、電話をさせてもらいました。ご迷惑をおかけしました。 

 

大気が不安定な状況ですので、今後もこのような事態が起こりうると思います。行政が土砂災害警報レベ

ル 4（避難指示）以上を出した場合は、佐賀市教育委員会の指示のもと、小中学校、保育園等は保護者引き

渡しが原則のお迎えの要請をさせていただきます。翌日や当日の天候をニュースや天気予報でご確認いただ

く際に、荒れた天気が予想されている場合は、避難指示が出ることも想定をしておかれてください。たいへ

ん申し訳ありませんが、お仕事の休憩時間等に学校からのメール配信をこまめにチェックいただければ幸い

です。 

 

中総体（中体連地区大会）の結果について 

 
1日（土）２日（日）の中体連結果です。（メールでもお知らせしておりました。ＨＰでは名前は伏せます。） 

＜男子卓球＞ 個人戦  ○○さん②2回戦敗退、○○さん②1回戦敗退 

＜女子卓球＞ 個人戦  ○○さん③3位入賞（県大会出場）、○○さん②、○○さん②4回戦敗退、 

○○さん②2回戦敗退※○の中の数字は学年 

＜男子バレーボール＞  第６位（県大会出場） 

＜女子バレーボール＞  予選リーグ敗退  

 

選手の皆さん、試合お疲れさまでした。力はすべて出し切りましたか？県大会出場を決めた女子卓球の小

野さん、男子バレー部の皆さん、おめでとうございます。しかし、「優勝」とはいかなかったことで、悔しい

気持ちをしていることでしょう。 

負けたからこそ、課題や弱点が見え、次につながることが多いのです。むしろ負けた方が学ぶことが多い

とも言えます。負けた試合のことは悔しいし、結果が変わるわけではないので、思い出したくないかもしれ

ませんが、敗戦を振り返ることを前向きなこととして振り返って考えてみましょう。 

もったいないサーブミスはなかったか、チームの戦術や約束事が徹底してできていたのか、苦しい時に大

声でチームを盛り上げることができたのか、試合を左右したあの場面、どうすればよかったのか、自分でも、

また仲間とでも試合を振り返ってみてください。 

もし１つでも課題や弱点が克服できたなら、次は違った結果（勝利）に結びつくことがよくあります。 

 

保護者の皆様、地域の皆様、早朝からの松梅中の応援、また送迎ありがとうございました。９日（日）SAGA

プラザ（旧県立総合体育館）で卓球の団体戦（女子）があります。22日（土）～24日（月）県大会も行わ

れます。応援よろしくお願いします！ 

 

 

 

 

 

 

 

松梅タイムズ 

学校教育目標 ふるさと松梅を担う心身共に調和のとれた子どもの育成 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

暑さと湿気のせいか・・・ 

 

最近、朝の挨拶を交わしているなかで、全体的に小学部の皆さんの挨拶の声が少し元気がなくなってきた

ように思います。疲れているのでしょう。度重なる大雨、じめじめとした湿気、時折、晴れて強烈な日差し・・・

大人でも気分が乗りません。なおさら、子どもは体調を崩してしまうでしょう。挨拶の元気のなさもおそら

くこの天候に起因しているのでしょう。巷ではコロナはもちろん、ヘルパンギーナ、ＲＳウイルス等が流行

しているようです。長引くコロナで免疫力の低下もささやかれています。お子さまの体調変化にお気を付け

ください。 

 

今日は七夕  星に願いを 

 

今日はあいにくの雨となりましたが、七夕です。短冊に願いをこめてよく飾っていたことを思い出します。 

七夕は、昔、中国から日本に伝わった星祭りです。彦星と、織姫という男女の星が、天の川をはさんで向か

い合っていて、この 2つの星が、1年に 1度、7月 7日にだけ会えるという言い伝えから、祭りが始まりま

した。 

また、星の世界でも七夕にちなんだ星の名前があります。夏の夜、8 時ごろに東の空を見上げると、3 つ

のかなり明るい星（一等星）が見られます。それらの星を線で結ぶと大きな三角形ができます。これを「夏

の大三角」といいます。この中のこと座のベガ（おりひめ：織女星）とわし座のアルタイル（彦星：牽牛星）、

白鳥座のデネブからなります。誰でも見つけられるので雲のない日に見てみてください。 

 

中学部は玄関先に3年生の先生に笹を飾っていただきました。生徒も職員も願い事を書いて結んでいます。 

私は「世界中が幸せになりますように」と書きました。（個人的には欲しいものやお願いごとはいろいろあり

ますが・・・）、不安定な世界情勢、信じられないような事件事故の発生が毎日のように起こる我が国の現状

（特に子どもが犠牲になっていることが多く心が痛みます。）を鑑みると、その状況が好転するようにと願い

を込めて書きました。 

 さて、お子様はどのような願いごとをしているのでしょうか。松梅の子どもたちはみんな優しいので、ご

家族の成功を祈ったり、友達の幸せを願ったりという内容が多いような気がします。七夕の時くらいは自分

   

朝の会の担任チェンジの試み

で小。中学部の職員が入れ替

わって教室に行きました。 

小学部 4～6 年のボッチャ体験。球の

性質もあって目標の場所に投げて置く

のは意外に難しかったようです。 

小学部の児童に中学部3年生

が絵本を読み聞かせてくれま

した。 



のことで願望を込めて祈っていいんだよと声をかけてあげたい気持ちです。 


